

communiqué

changement à la tête de la Caisse de Pensions de la Commune de Lausanne

Directeur de la Caisse de pensions du personnel communal (CPCL) depuis 2006, Jacques-Antoine Baudraz donne une nouvelle orientation à sa carrière. Il quittera l'institution à la fin du mois de novembre 2014.

Durant son activité au sein de la CPCL, Jacques-Antoine Baudraz a significativement contribué au développement de l'autonomie de la caisse, conformément aux vœux du législateur, et à sa recapitalisation à deux reprises. La situation de la CPCL est aujourd'hui maîtrisée et tout sera mis en œuvre pour assurer qu'elle le reste.

Le poste de directeur/trice de la CPCL a été mis au concours et sera repourvu prochainement.

Claude Simarro, vice-président de la CPCL, assure la direction ad interim d'une équipe qui continue à fournir des prestations de qualité aux pensionnés et aux actifs.

La Caisse de Pensions de la Commune de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **Claude Simarro, vice-président de la Caisse de Pensions de la Commune de Lausanne (CPCL),
021 315 68 11**

Lausanne, le 5 septembre 2014